



#ELECCIÓN JUDICIAL

Avala INE gasto de 6 mil mdp

**ESTA CANTIDAD REPRESENTA
52% MENOS DE LO QUE HABÍA
SOLICITADO EL ÓRGANO**

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras el recorte presupuestal de la Cámara de Diputados al Instituto Nacional Electoral (INE), este miércoles la Comisión Temporal de Presupuesto del órgano electoral aprobó destinar un total de 6 mil 329.36 millones de pesos para la realización de la elección judicial del próximo año, lo cual es 52 por ciento menos de lo que el INE había solicitado.

En sesión vía plataforma virtual, la comisión dio cuenta de armonización de la estructura presupuestal de egresos del Ejercicio Fiscal 2025, con lo

cual se avalan diversos recortes a la base de operación, a la cartera institucional de proyectos, el proceso electoral extraordinario del Poder Judicial y la Consulta Popular.

En específico, respecto a la elección judicial, los consejeros indicaron que originalmente se había solicitado un presupuesto de 13 mil 205.14 millones de pesos, pero la Cámara de Diputados recortó el presupuesto para el 2025, con lo cual se va a destinar 6 mil 329.36 millones de pesos para la elección de ministros, magistrados y jueces, es decir sufrió una reestructura del 52 por ciento.

El proyecto de reestructuración del presupuesto será presentado hoy al Consejo General del INE. ●

**AFECTA
PROCESO**

- A los representantes de los partidos les preocupa el recorte presupuestal.

27

MMDP DE
PRESUPUESTO
PARA 2025 EN
EL INE.